

Este año postularon más de 70 estudiantes

Pre-Ingeniería Umag da la bienvenida a su segunda generación

La Facultad de Ingeniería de la Universidad de Magallanes dio la bienvenida a la segunda generación de estudiantes de enseñanza media de Punta Arenas que se incorporan al Programa de Inducción y Atracción de Talentos "Pre-Ingeniería Umag", financiado por el proyecto de Fortalecimiento de Universidades Estatales del Ministerio de Educación.

Tras una postulación de más de 70 estudiantes, finalmente 63 alumnos fueron seleccionados.

Los talleres impartidos de ma-

nera gratuita comenzaron el pasado 30 de agosto y se realizarán todos los días viernes hasta el 29 de noviembre, los que consideran actividades científico-pedagógicas que acercarán las ciencias básicas de la ingeniería a través del juego y la experimentación. Los estudiantes conocerán los laboratorios de la Facultad, realizarán diversos experimentos y visitarán empresas de la región relacionadas con la disciplina, además de otras actividades relacionadas con la disciplina.



En el auditorio Ernesto Livasic se dio la bienvenida a los estudiantes.